



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 28 septembre 2010

Hôpitaux de Creil et Senlis : un rapprochement n'est pas une fusion

Le maire de Creil tient à préciser la position qu'il a défendue lors du dernier conseil de surveillance de l'hôpital de Creil, dont il est le président. Guidé par l'intérêt des patients et personnels des hôpitaux de Creil et de Senlis, Jean-Claude Villemain a soutenu le projet d'une direction commune et d'un rapprochement fonctionnel des deux hôpitaux par la mise en place, notamment, d'un projet médical commun.

Contrairement à ce qui a pu être dit par la suite, la phase de rapprochement amorcée n'implique pas nécessairement une fusion à venir. Jean-Claude Villemain a souhaité apporter une réponse à la situation financière préoccupante de ces deux centres hospitaliers, sans préjuger du comportement à tenir dans les années à venir. Si une fusion devait être à l'ordre du jour, le conseil de surveillance serait à nouveau amené à se prononcer.

D'ici là, le bassin de vie Creil-Senlis continuera à profiter d'une offre médicale publique de qualité, à la hauteur de ses besoins, notamment grâce au soutien financier de l'Etat, obtenu à la demande du maire de Creil.

Jean-Claude Villemain réaffirme son attachement profond au service public de la santé et en particulier à la bonne marche des hôpitaux de Creil et de Senlis. Il se trouvera aux côtés de tous ceux qui œuvrent pour garantir la pérennité de leurs existences.

Contact : Stéphanie POISSON 03.44.29.50.58 stephanie.poisson@mairie-creil.fr